

Escuela primaria Montessori de Austin
Política de Participación de Padres y Familias

2024-2025



Política de participación de padres y familias	
¿Qué es?	Austin Montessori está comprometido con nuestra visión. Maria Montessori creía que el papel de la educación es lograr la paz mundial. Utilizamos el método Montessori para formar pensadores críticos que demuestren respeto por uno mismo, por los demás y por el medio ambiente. Seguimos haciéndolo participando en el Programa Estatal Título I, Parte A, que proporciona financiación a escuelas de bajo nivel socioeconómico. A cambio, prometemos cumplir con las expectativas de la Agencia de Educación de Texas y el Departamento de Educación de los Estados Unidos.
Fondos	Los fondos del Título I se asignarán para implementar el programa de participación de los padres y la familia. Dichos programas, actividades y procedimientos se planificarán e implementarán con una consulta significativa con los padres de los niños participantes. La escuela puede pagar los gastos razonables y necesarios para las actividades locales de participación de los padres, incluidos los costos de transporte y cuidado infantil, para permitir que los padres/familias participen en las reuniones y capacitaciones relacionadas con la escuela. PL 114-95 Sección 1116 (e) (8) La escuela brindará otro apoyo razonable para las actividades de participación de los padres que los padres puedan solicitar. PL 114-95 Sección 1116 (e)(14)
Revisar	Al azar, la Agencia de Educación de Texas puede revisar todos los fondos y actividades para garantizar que satisfagan las necesidades del Programa PFE.
Reuniones familiares	Se llevarán a cabo dos reuniones de otoño sobre el Título I en un horario conveniente, a las que se invitará a todos los padres y se les animará a que asistan para informarles sobre la participación de la escuela en el Título I y explicarles los requisitos de financiación del Título I y el derecho de los padres a participar. La Política de participación de los padres y la familia y el pacto entre la escuela y los padres se presentarán a los padres durante la reunión anual del Título I, lo que permitirá que se hagan comentarios o revisiones si es necesario. El sistema de mensajería electrónica Focus invitará a los padres a las reuniones anuales del Título I. PL 114-95 Sección 1116 c (1)
¿Cómo involucrarse?	Los padres pueden trabajar con la escuela de manera profesional, organizada y oportuna para planificar, revisar y mejorar el plan del programa escolar (Plan de Mejora del Campus o CIP). El Plan del Campus se publicará en la página web del campus una vez que la junta escolar lo apruebe. Se enviará una encuesta a través del sistema de mensajería electrónica FOCUS para solicitar sus comentarios. Los padres recibirán una respuesta oportuna a sus sugerencias y preguntas. Si el plan del programa escolar (CIP) necesita ser más satisfactorio para los padres, la escuela enviará los comentarios de los padres cuando estén disponibles para el distrito escolar. PL 114-95, sección 1116 c (5)
Capacitación/Actividades familiares	Se llevará a cabo un número flexible de reuniones de participación de los padres cada año. PL 114-95, Sección 1116 c (2) Las reuniones se llevarán a cabo en los siguientes entornos: Flexibles de padres y maestros, programas escolares y talleres para padres. Durante estas reuniones, se les brindará a los padres la oportunidad de formular sugerencias, compartir experiencias con otros padres y participar en decisiones relacionadas con la educación y el comportamiento de sus hijos. La escuela proporcionará materiales y capacitación varias veces al año para ayudar a los padres a trabajar con sus hijos para mejorar el rendimiento de sus hijos. PL 114-95 Sección 1116 (e)(2)
Plan de Estudios	Se proporcionará a los padres y a las familias una descripción y explicación del plan de estudios utilizado en Austin durante las Noches de Padres, las reuniones de la PTA y las orientaciones.
Formas de evaluación académica	Los estudiantes realizarán múltiples evaluaciones, como STAAR, MAP, i-Ready e Istation, para medir el avance de los estudiantes, y esos datos se compartirán con las familias durante las conferencias de padres. Los datos escolares se compartirán en múltiples formatos para demostrar los niveles de rendimiento de los estudiantes en comparación con los estándares estatales. Los formularios de datos incluyen STAAR, MAP, i-Ready, Istation, TELPAS y Pre-K Circle. ESSA Sección 1116 © (4) (B)
Niveles de logros esperados en las evaluaciones académicas	Los perfiles de desempeño escolar se publicarán en el sitio web del campus. Los maestros estarán disponibles para reunirse con los padres para interpretar los resultados de las evaluaciones de sus hijos. Durante las conferencias de padres y maestros, se les proporcionará a los padres una descripción y explicación del plan de estudios, las evaluaciones y los niveles de competencia esperados. Las conferencias de padres y maestros de otoño comenzarán en septiembre.
Solicitar reuniones periódicas mediante:	La comunicación entre el hogar y la escuela es esencial para el éxito escolar. Se puede contactar a los maestros durante su horario de conferencias y a través del sistema de mensajería electrónica Focus. Los maestros enviarán mensajes a las familias a través de Focus. PL 114-95 Sección 1116 c (4) El maestro del aula les brindará a los padres información sobre cómo monitorear el avance de los estudiantes y trabajar para mejorar el rendimiento de sus hijos. PL 114095 Sección 1116 (e)(2)

Escuela primaria Montessori de Austin

Pacto Entre La Escuela y Los Padres

2024-2025



Pacto entre la escuela y los padres

Promesa de los maestros y el personal	Promesa de padres y familia	Promesa estudiantil	Promesa de la directora
<p>Los estudiantes deben alcanzar su máximo potencial; por lo tanto, me esforzaré por hacer lo siguiente:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Brindar oportunidades de aprendizaje de calidad para todos los estudiantes. • "Fomentar un entorno inclusivo que promueva una comunicación bidireccional continua entre el hogar y la escuela en idiomas que las familias comprendan". Ayudar a los estudiantes a superar los desafíos, ya sean emocionales, sociales, conductuales o académicos. Trabajaré con los miembros adecuados de nuestro equipo del campus para garantizar el crecimiento de los estudiantes. • Apoyar y alentar a los estudiantes a gestionar sus objetivos personales de aprendizaje. • Proporcionar informes frecuentes a los padres sobre el progreso de sus hijos. • Estar disponible para estudiantes, compañeros de trabajo, padres y todo el personal del campus. • Programar al menos una conferencia cara a cara entre padres y maestros cada año. 	<p>Quiero que mi hijo tenga éxito, por lo tanto, lo alentará haciendo lo siguiente:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Asegurarme de que mi hijo sea puntual y asista a la escuela con regularidad. Consultar el Contrato de Elección de Escuelas. • Apoyar a la escuela asistiendo a los eventos escolares y a todas las conferencias según se le solicite. • Participar en la toma de decisiones en el campus que esté relacionada con la educación de mi hijo. • Establecer un horario, un lugar y un procedimiento para que mi hijo complete la tarea. La revisaré y ayudaré según sea necesario. • Tener una comunicación positiva y frecuente (según sea necesario) con el maestro de mi hijo. • Asociarme con la escuela para ayudar a mi hijo a alcanzar los altos estándares del estado. • Colaborar con la escuela ofreciéndose como voluntario y uniéndose a la PTA. • Familiarizarme con el método Montessori a través del autoestudio y eventos escolares. 	<p>Debo trabajar lo mejor que pueda; por lo tanto, me esforzaré por hacer lo siguiente:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Asistir a la escuela regularmente. • Dar lo mejor de mí cada día. • Tomar un papel activo y responsable en mi aprendizaje. • Programar tiempo para estudiar y leer cada noche. • Seguir completamente las instrucciones verbales y escritas. • Comunicarme con mi maestro y defenderme. 	<p>Apoyaré a todos los miembros del equipo (estudiantes, padres y maestros) para garantizar un aprendizaje exitoso en todo nuestro campus.</p>